Jefa de Estado participa en V Foro de Oportunidades de Inversión de la Alianza del Pacífico

20 SEP 2017



En el Hotel St. Regis, en Nueva York, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, se reunió esta noche con su par de Colombia, Juan Manuel Santos; el Secretario de Relaciones Exteriores de México, Luis Videgaray; y el ministro de Comercio Exterior y Turismo de Perú, Eduardo Ferreyros, en el marco del V Foro de Oportunidades de Inversión de la Alianza del Pacífico.

En el encuentro, moderado por la Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), Alicia Bárcena, las autoridades de los cuatro países que componen el bloque de cooperación regional abordaron las tendencias sobre flujos de inversión extrajera en la Alianza del Pacífico y América Latina; las acciones realizadas por el grupo para mejorar el clima de negocios; las oportunidades en Inversión Extranjera Directa que ofrecen los mercados de estos cuatro países y su visión sobre este tipo de políticas.

Asimismo, sobre los avances y proyecciones de la Alianza del Pacífico en materia de integración financiera, relacionados con las ventajas de la integración de los mercados de capitales, la creación del pasaporte de fondos de inversión, los avances en materia de inversión de los Fondos de Pensiones y ampliación del límite de inversiones en el extranjero y las perspectivas y trabajos en desarrollo en integración financiera.

Durante este foro, la Mandataria estuvo acompañada por su delegación, compuesta por los ministros

de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, y del Medio Ambiente, Marcelo Mena; los diputados Luis Rocafull y Cristián Campos; el embajador de Chile en Estados Unidos, Juan Gabriel Valdés; el embajador Representante Permanente de Chile ante la Organización de Estados Americanos, Juan Aníbal Barría; el Director General de Política Exterior, Milenko Skoknic; la Directora General de Relaciones Económicas Internacionales, Paulina Nazal; la Directora de Planificación Estratégica, María del Carmen Domínguez; el Director de Integración Regional Multilateral, Juan Eduardo Eguiguren; y el Director de Asuntos Económicos Bilaterales, Pablo Urria.